
Frau Pipke erkundigt sich, ob schon eine Nachfolgeidee für die Villa Gauhe kommuniziert wurde.  
 
Vorsitzender Bellinghausen teilt nach Rücksprache mit, dass diese Frage unter Bekanntgaben im 
nichtöffentlichen Teil beantwortet werde. 
        


